

StadtPalais – Museum für Stuttgart: Sommerfestival „Stuttgart am Meer“ startet mit angepasstem Konzept

Das StadtPalais – Museum für Stuttgart hat bereits seit Anfang Juli die ursprünglich wöchentlichen Musikveranstaltungen an den Donnerstagen ausgesetzt. Anlass dafür waren Beschwerden von lokalen Gewerbetreibenden und die wachsende Zahl an Besucherinnen und Besuchern der Veranstaltungen.

Das StadtPalais – Museum für Stuttgart teilt nun mit, dass in diesem Jahr alle möglichen Genehmigungen mit den bisherigen Sonderveranstaltungen und den im StadtPalais stattfindenden jazzopen Open Stages ausgeschöpft sind. Für das Sommerfestival „Stuttgart am Meer“ wurde daher das Konzept angepasst. Die geplanten Musikveranstaltungen „Live vor der Treppe“ („Live im Palais“) an den Freitagen und die „Kollektiv Showcases“ an den Samstagen werden in den Innenraum verlegt und teilweise verschoben. Abgesagt wird die Veranstaltungsreihe „Palais Après“ an den Donnerstagen.

Im kommenden Jahr können wieder bis zu fünf Sonderveranstaltungen im Außenbereich des StadtPalais geplant werden. In die Ausgestaltung und Genehmigung fließen dann unter anderem die Erfahrungswerte dieses Jahres ein. Um grundsätzlich weitere Veranstaltungsformate zu ermöglichen, plant das StadtPalais – Museum für Stuttgart eine Änderung der Baugenehmigung prüfen zu lassen. Hierzu sollen auf Grundlage der bisherigen Erfahrungen ein Betriebskonzept und ein Lärmgutachten beauftragt werden.

Bis auf die Anpassungen im Bereich der Musikveranstaltungen findet das Sommerfestival „Stuttgart am Meer“ in diesem Jahr wie geplant vom 27. Juli bis 8. September statt: eine temporäre, städtebauliche Installation einer urbanen Meer- und Dünenlandschaft, eine Outdoor-Ausstellung, Kräuterführungen durch den Schmetterlingsgarten und ein Sommermarkt sorgen für Urlauberlebnisse im Herzen der Stadt.

Alle aktuellen Informationen zu den Musikveranstaltungen finden sich in Kürze auf www.stadtpalais-stuttgart.de/festivals/stuttgart-am-meer-2024

Stuttgart am Meer 2024: Festivalzeit: 27.07. bis 08.09., Ort: Foyer und neue Vorfläche vor dem StadtPalais – Museum für Stuttgart, Konrad-Adenauer-Straße 2, 70173 Stuttgart; Öffnungszeiten: Montag bis Sonntag 10 bis 22 Uhr, Eintritt: Alle Angebote bis auf die Workshops sind kostenlos.